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Anfrage gem. § 32 GO des Kreistages des Landkreises Gießen zum 
Sachstand des Sportstättenentwicklungsplans im Landkreis Gießen  
 
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Spandau,   
 
Wir bitten den Kreisausschuss um schriftliche Beantwortung der nachfolgenden 
Frage im Rahmen der aktuellen Sitzungsrunde: 
 

1. Wann wird dem Kreistag der Entwurf eines Sportstättenentwicklungsplans 
für den Landkreis Gießen zur Beschlussfassung vorgelegt, der entsprechend 
seiner ursprünglichen Zielsetzung als Grundlage für eine 
„zukunftsorientierte Entwicklungsplanung für die Schulsportstätten“ 
(Wortlaut der Beschlussvorlage vom 16. September 2019) zu dienen 
geeignet ist? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Harald Scherer 
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